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第 39 回 茅野市･原村地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

［日時］令和５年６月 16 日(金) 18:30～19:40 

［場所］ 茅野市役所 ８階大ホール 

［議事］ 

1.開会 

2.会長あいさつ 

3.委員構成について 

4.案件 

(1)令和４年度協議会事業報告及び決算認定について 

(2)市町村運営有償運送 市町村福祉輸送の更新登録について（茅野市） 

(3)麦草峠線の運賃改定及びメルヘン街道バスの運賃改定について（アルピコ交通㈱） 

(4)茅野市・原村地域公共交通確保維持改善計画について 

(5)今後の公共交通について （原村） 

5.報告事項 

(1)「のらざあ」の運行について 

(2)協議路線運行における利用状況について 

(3)地域公共交通計画（マスタープラン）の作成について 

6.その他 

(1)長野県生活交通確保維持改善計画に「本線 岡谷・茅野線」位置付けることについて 

7.閉会 

 

 

［1.開会］    【事務局】 

 

［2.あいさつ］    【会長】 

 

［3.交代委員等紹介］   【事務局】 

 

［4.協議事項］ 

(1) 令和４年度協議会事業報告及び決算認定について 

―― 資料 1説明 ――       【事務局】 

 

【会長】 

ご意見、ご質問があればお願いいたします。 

ご意見は無いようですので、よろしければ挙手をもって承認をお願いいたします。 

ありがとうございました。 

全会一致可決承認されました。 

 

(2) 市町村運営有償運送 市町村福祉輸送の更新登録について（茅野市） 

―― 資料 2説明 ――       【茅野市高齢者保健課】 

 

【会長】 

ご意見、ご質問があればお願いいたします。 

ご意見は無いようですので、よろしければ挙手をもって承認をお願いいたします。 
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ありがとうございました。 

全会一致可決承認されました。 

 

(3) 麦草峠線の運賃改定及びメルヘン街道バスの運賃改定について（アルピコ交通㈱） 

―― 資料 3説明 ――       【委員】 

 

【会長】 

ご意見、ご質問があればお願いいたします。 

ご意見は無いようですので、よろしければ挙手をもって承認をお願いいたします。 

ありがとうございました。 

全会一致可決承認されました。 

 

(4) 茅野市・原村地域公共交通確保維持改善計画について 

―― 資料 4説明 ――       【委員】 

 

【会長】 

ご意見、ご質問があればお願いいたします。 

 

【委員】 

確認ですが、1 ページ目の地域公共交通確保維持事業に関わる目的・必要性に白樺湖・車山高原

線、北八ヶ岳ロープウェイ線はなく、2 ページ目の地域公共交通確保維持事業の定量的目標・効果

にその２路線が入っていますが説明いただけますか。 

 

【事務局】 

1 ページ目の地域公共交通確保維持事業に関わる目的・必要性に白樺湖・車山高原線、北八ヶ岳

ロープウェイ線は入っておらずこれが正しいものです。2 ページ目には２路線が入っていますが削

除をお願いいたします。 

 

【委員】 

もう１点、目標・効果で令和４年と比較して設定されているかと思いますが、増えている路線、

減っている路線がありますが利用は何でしょうか。 

 

【事務局】 

目標については、実績をベースにということで現状維持以上を目指すことを前提としております

が、ただし、過去の実績で利用者が少ない場合は５％増加などとしており、この目標値自体は、一

昨年に掲げた目標で、新型コロナなどの影響があったため据え置きとした状況です。 

 

【委員】 

修正をお願いしたいのですが、22 番の長野県諏訪地域振興局地域政策課とありますが、現在企画

振興課となっておりますので修正をお願いいたします。 
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【会長】 

ありがとうございます。それでは、修正をお願いいたします。 

その他ご意見は無いようですので、よろしければ挙手をもって承認をお願いいたします。 

ありがとうございました。 

全会一致可決承認されました。 

 

(5) 今後の公共交通について （原村） 

―― 資料 5説明 ――       【事務局】 

 

【今井会長】 

ご意見、ご質問があればお願いいたします。 

ご意見は無いようですので、よろしければ挙手をもって承認をお願いいたします。 

ありがとうございました。 

全会一致可決承認されました。 

 

本日の協議事項は以上となりますが何かございますか。 

特に内容ですので、報告案件に移ります。 

 

［5.報告］ 

(1) 「のらざあ」の運行について 

(2) 協議路線運行における利用状況について 

―― 資料 6、7説明 ――       【事務局】 

 

【今井会長】 

ご意見・ご質問はありますでしょうか。 

何かございましたら後ほどでも構いませんので次に進めます。 

 

(3) 地域公共交通計画（マスタープラン）の作成について 

―― 資料 8説明 ――       【事務局】 

 

【今井会長】 

ご意見・ご質問はありますでしょうか。 

それでは、その他に移ります。 

 

［6.その他］ 

(1) 長野県生活交通確保維持改善計画に「本線 岡谷・茅野線」位置付けることについて 

―― 資料 9説明 ――       【事務局】 

 

茅野住民代表として、金沢地区区長会長の池上委員より本線 岡谷・茅野線の維持に向けた意見

を発表。 
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［7.閉会］    【副会長】 


